

Edito : [A l'origine, La fée électricité est un tableau monumental peint par Raoul Dufy à l'occasion de l'exposition universelle de Paris de 1937 \(http://www.le-courrier.ch/les-doigts-dans-la-prise/\)](http://www.le-courrier.ch/les-doigts-dans-la-prise/)

Confort avec 4 nouveaux wagons

7 avril 2016

Assemblée générale de Lavaux Express



<http://www.le-courrier.ch/wp-content/uploads/2016/04/3.jpg>

INFOS RÉGION

Jean-Pierre Lambelet | C'est dans la salle Mafla du Château de Lutry que se sont réunis tous les amoureux du train touristique Lavaux Express, non pas pour admirer les tableaux du célèbre peintre centenaire, mais pour l'assemblée générale annuelle de l'association en ce mardi 22 mars 2016.

Le président Bernard Girault annonce un ordre du jour comportant 13 points dont on peut relever les éléments principaux suivants:

- Le baromètre de la santé financière de l'association est bloqué sur «beau fixe», car les comptes sont équilibrés et le budget 2016 reflète le même optimisme corroboré par les réservations déjà enregistrées à ce jour.
- Le coordinateur André Nidecker souligne l'excellente fréquentation des courses horaires avec 13'231 passagers, ainsi que les courses spéciales avec 6495 personnes pour un total de 19'696 touristes provenant de 16 pays différents qui ont admiré le merveilleux paysage de Lavaux.

- Un nouvel outil de gestion des réservations et un site web tout rafraîchi permettent une meilleure organisation pour répartir la tâche de chacune des 55 âmes qui œuvrent actuellement pour le bon fonctionnement de chaque convoi.
- Pour le bien-être et le confort des hôtes de 2016 et des années à venir, 4 nouveaux wagons seront livrés ce printemps avec de meilleures suspensions et un équipement bien adapté aux demandes d'aujourd'hui.
- Le financement de ces 4 wagons pour un coût total de Fr. 180'000.– est réparti par un retrait de Fr. 60'000.– sur la réserve constituée par l'association, Fr. 60'000.– par un don de la Loterie Romande et Fr. 60'000.– par un prêt sans intérêt de l'Etat de Vaud au travers de l'association Promove (Promotion économique de la région Riviera-Lavaux).

En conclusion, le président relève que désormais le «Lavaux Express» fait partie intégrante de l'offre touristique de la région, au même titre que tous les autres événements organisés du printemps à l'automne par les nombreux acteurs et associations diverses faisant vivre Lavaux. Il adresse aussi un remerciement tout particulier aux membres qui s'acquittent régulièrement de leur cotisation, ainsi que tous les donateurs et sponsors avec un accent particulier sur les dons faits par les communes.

Peut-on souhaiter «bonne route» à un petit train ?